



## AÑAZA

# Karipen cuenta con un local social nuevo

---

**El Día**, S/C de Tenerife

---

La Asociación Sociocultural Gitana Karipen, fundada en abril de 2012, cuenta con un local en Añaza, donde desarrolla sus proyectos enfocados a la integración social e intercultural, la inserción laboral y el apoyo educativo.

El alcalde, José Manuel Bermúdez, junto al concejal del Distrito Suroeste, Hilario Rodríguez, asistió al acto de apertura, en el que se dieron cita una veintena de miembros del colectivo encabezados por su secretario, José Carmona.

Bermúdez felicitó a los representantes de Karipen “por la gran labor que desempeñan en la ciudad y el esfuerzo por contribuir a la integración social, combatiendo el racismo y la xenofobia y avanzando hacia la tolerancia y la igualdad”.

Rodríguez felicitó a la asociación “por su implicación en la vida del Distrito Suroeste y, sobre todo, por apoyar y promocionar a la juventud gitana”.